

NGO

Silaturahmi Bersama Masyarakat Oleh Poslek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 16, 2023 - 12:32



Silaturahmi Bersama Masyarakat Oleh Poslek Gegerbitung Polres Sukabumi

Gegerbitung, 16 November 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Kepolisian Sektor Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, menggelar kegiatan Dialogis, Disiplin, dan Efektif (DDS) serta anjangsana ke warga Desa Caringin pada hari Kamis, 16 November 2023, pukul 10.30 WIB. Kegiatan berlangsung di Kp. Sangkalih, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan penting terkait dengan larangan pembukaan lahan pertanian dengan cara membakar, khususnya dalam menghadapi musim kemarau. Beliau menjelaskan bahwa tindakan tersebut dapat menimbulkan dampak serius, termasuk kebakaran hutan dan kerusakan ekosistem.

Selain itu, Bhabinkamtibmas aktif memberikan edukasi kepada warga masyarakat, mendorong peran aktif dalam menyelamatkan dan melestarikan lingkungan hidup, serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Beberapa poin yang disoroti antara lain adalah sosialisasi aplikasi presisi Polri, pengaktifan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), dan pencegahan tindak pidana perdagangan orang.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga masyarakat untuk lebih berhati-hati terhadap rayuan atau ajakan untuk bekerja di luar negeri, guna mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang. Dalam kesempatan tersebut, masyarakat diberikan pemahaman mengenai program Polres Sukabumi, yaitu "AA DEDE PRESISI" yang mengusung nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan ini bertujuan tidak hanya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga memberikan pemahaman yang lebih baik terkait upaya menjaga lingkungan hidup dan keamanan di wilayah Desa Caringin. Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menandakan partisipasi aktif serta kesadaran tinggi dari masyarakat Desa Caringin dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan mereka.